
堺市議会議員木畑ただし市政報告

平成2８年３月1日号

名前はどうあれ責任ある政策を打ち出す政党へ！

２月２９日 新型バス出発式！

３月１日 新事務所開設！

会派を代表して大綱質疑に登壇！

☆閣僚や国会議員の不見識な発言が続いています。緊張感のない政治状
況が与党の驕りと慢心を生んでいる証左ではないでしょうか。政治には
「強さと優しさ」が必要です。強者の論理で上から目線の政権運営が続
けば、「勝ち組」は生まれるかもしれませんが、格差はどんどん広がり
ます。こんな時代だからこそ、小規模企業、生活者、女性や子どもの立
場に寄り添う「優しさ」を打ち出すど真ん中の野党。家族のため、社会
のため、ひいては日本の未来のために現場で汗を流す皆さんと、同じ目
線と歩幅で歩み続ける、次の時代を見据えた政治集団が必要です。民主
党と維新の党が合併に合意しました。３月２７日の新党結成に向けて、
新しい党名も「民進党」に決定しました。新しい船で心機一転、市民の
信頼を取り戻し政治の流れを変えるきっかけになればと強く願います。

☆堺市議会平成28年第一回定例会が開会中です。3月2日にはソレイユ
堺を代表して大綱質疑（代表質問）に登壇し質疑を行いました！
※詳細は次のページにてご紹介しています。

堺東～堺間を結ぶ堺シャトルバスの新型
バス出発セレモニーにバス運行協議会の
一員として参加。全国初のフルカラー・
フルドットのＬＥＤ先行表示器を備えた、
ハイブリッドでノンステップな、環境に
も人にも優しいイカした新車です！

ご支援頂いているオーナーさんから一階空
いてるからおいでとの有難いお誘いを頂き、
5年間お世話になった事務所から引越し！
とは言え直線距離で１５０mですが・・。
「堺市中区深井沢町３２８７アシストビル
１階」になります。電話・ＦＡＸは変更な
しです。いつでも遊びに来てください！

木畑ただしのプロフィール
昭和51年7月19日生 妻・一男二女
と５人家族 大教大附平野中卒、大学
入学検定合格、甲南大学法学部卒、同
志社大大学院中退、衆議員公設秘書、
水産会社役員を経て、平成23年4月に
堺市議会議員に初当選。平成27年
4,552票ものご支持を得て２期目当選
を果たす。現在、堺市議会議員（２
期）、民主党府連副幹事長、堺高石JC
理事としてより良い堺創りに奮闘中！

Vol.８５

問合せ 事務所☆堺市中区深井沢町3287 MAIL☆info@kibata.jp

④堺の災害対策について
これまで議会で何度も要望をしてきた、堺

市内の土砂災害特別警戒区域内におけるがけ
崩れ被害を未然に防止するため、住宅の除去

や移転等の補助、土砂の待ち受け壁の設置に
係る補助制度が新たに創設されました！

①子どもの貧困対策について
すでにわが国でも六人に一人の子どもが相対的貧困の中で生活を送って

いる現状を踏まえ、「有効な対策には堺市独自の現状把握が必要！」「貧
困対策は多くの部局にまたがるので一定の指標と共通認識が必要！」と訴
えました。これについては狭間副市長より「関連部局が連携をして総合的
な施策を進めて参りたい」と、非常に前向きな答弁がありました。

②堺の教育について～秋田で学んだことを参考に～
秋田の教育力の源泉である、少人数学級、先生の指導力向上、生活習慣

の改善、家庭学習の徹底等について堺市の状況を確認しました。石井教育
長より「指導についての共通理解が徹底している点など堺も学ばなければ
いけない」と教育の方向について思いを同じくする旨答弁がありました。

③堺の保育について
公立保育所の一時預かりや新たに堺市が制作する子育て支援アプリにつ

いて議論！特に前議会でのソレイユ堺からの要望を受けて上の兄弟の年齢

や所得に関係なく、3人目以降のお子さんが子ども園や保育所を利用する
際０歳児から２歳児の間を無償にする提案がなされ今議会で成立する予定
です！


